

## Comunicado sobre la disminución de las plantillas docentes

 Lunes, 15 de Julio de 2013 10:58:13

**EL STEC-IC ACUSA A LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN DE MENTIR RESPECTO A LAS PLANTILLAS DOCENTES** A pesar de que el Consejero lo negaba, se confirman las sospechas del STEC-IC respecto a la reducción del número de docentes en Canarias durante los dos últimos cursos. El STEC-IC, organización sindical mayoritaria del profesorado en Canarias, considera inadmisibles los continuos engaños y evasivas, del Consejero y su equipo de gobierno, cada vez que se les solicitaban las cifras oficiales respecto a la variación de las plantillas docentes. Dicha actitud denota una indiscutible falta de respeto hacia el profesorado y hacia sus legítimos representantes. Pero esta falta de respeto se extiende también a toda la Sociedad Canaria al haber negado dichos datos al Consejo Escolar de Canarias, máximo órgano representativo de nuestra comunidad educativa. Peor aún, no sólo han ocultado durante dos años las cifras oficiales sino que, además, han intentado desacreditar a todo aquél que ha apuntado alguna cifra, por muy aproximada que fuera. Tal es así, que el STEC-IC ya había hecho públicas sus sospechas de una drástica reducción de las plantillas superior a los 1500 docentes. Cifra que fue contundentemente desmentida por la Consejería de Educación que aseguraba que, a pesar de los recortes del Ministerio de Educación, en Canarias se mantenía el volumen de empleo gracias a que el Gobierno de Canarias había amortiguado su impacto. Al mismo tiempo, acusaba al sindicato de crear alarmismo y de falta de rigurosidad. Sin embargo, ahora que se conocen las cifras oficiales facilitadas por el MEC, según las cuales Canarias ha perdido 1785 docentes en dos cursos, se confirma que las sospechas del STEC-IC eran ciertas y que sus datos eran bastante rigurosos, máxime teniendo en cuenta la total ausencia de datos oficiales de la Consejería. Canarias es la comunidad que peor parada sale. De la lectura de los datos oficiales que ofrece el MEC, el STEC-IC concluye que Canarias es la tercera comunidad del estado con mayor reducción de plantillas docentes, pasando de los 22.525 docentes del curso 2010-11 a los 20.740 del que ahora termina. Esta reducción supone un 7,92%, muy por encima del 4,57% de media del conjunto del estado. Estas cifras corresponden únicamente a las enseñanzas ordinarias (Infantil, Primaria, ESO, Bachillerato y FP), por lo que habrá que sumarle la reducción experimentada en las enseñanzas de régimen especial (Escuelas de Arte, de Idiomas, Conservatorios y Enseñanzas de Adultos), que como el STEC-IC ha denunciado reiteradamente, han sufrido severos recortes en el mismo periodo. A todo ello hay que añadirle los aproximadamente 1200 docentes recortados por el ejecutivo canario en los dos últimos años de la anterior legislatura, anticipándose al ejecutivo de Rajoy. Lo que convierte a Canarias en la comunidad que más plazas docentes ha suprimido en los últimos cuatro años, enviando a un importante número de docentes a engrosar las cifras del paro e impidiendo la incorporación de otros muchos que siguen esperando su oportunidad en unas listas de empleo que no avanzan. También se constata un incremento del 1,01% en el volumen total de alumnado en Canarias. Lo que, junto a la disminución de las plantillas, evidencia un notable incremento de la presión que debe soportar el profesorado, ya sea por incremento de la jornada laboral, incremento de la ratio alumnado/profesorado o, en muchos casos, ambas cosas a la vez. Algo que, sin duda, redundará negativamente en la salud del profesorado, en la labor docente, en la calidad de la enseñanza que recibe el alumnado y en todos los indicadores (fracaso escolar, abandono temprano, tasa de idoneidad) que, en materia educativa, sitúan a Canarias a la cola del estado español, de la UE y de los países de la OCDE. Para el STEC-IC está absolutamente claro que, más allá de cualquier diferencia en cuanto a los modales mostrados por el actual consejero respecto a su antecesora en el cargo y de las duras críticas que el PSOE -desde la oposición- hizo a la gestión de Milagros Luis Brito, José Miguel Pérez ha continuado con la misma hoja de ruta, la ruta del desmantelamiento de la Educación Pública Canaria, a la que cada vez destina menos recursos mientras mantiene invariables los recursos destinados a la privada-concertada. A lo largo de más de 20 años de pactos sustentados por CC, PP y PSOE, el Gobierno de Canarias ha demostrado estar de parte de los que tienen más recursos a costa de perjudicar a los que necesitan de la protección de las instituciones públicas. Pero lo peor es que nos tememos que esta situación podría repetirse el próximo curso si la Consejería mantiene su política de no reponer las plazas del profesorado que se jubila. El STEC-IC muestra su rechazo a la disminución del número de docentes y exigirá las responsabilidades políticas que correspondan a quienes quieren hacer de los servicios públicos de Canarias su "cortijo particular". Asimismo, llamamos al profesorado y a toda la comunidad educativa a participar activamente en cuantos actos se convoquen contra los recortes en la educación pública. Canarias, a 15 de julio de 2013 SECRETARIADO NACIONAL DEL STEC-IC



Última actualización Martes, 10 de Junio de 2014 14:02:11